

# *Avileñas retienen corona nacional de hockey sobre césped*



**Foto: JIT.**

La Habana, 10 feb (JIT) Ciego de Ávila conquistó este viernes el Campeonato Nacional Femenino de Hockey sobre Césped 2024, como mismo hizo en 2023.

En la final encontraron al mismo adversario de entonces, Sancti Spíritus, al que vencieron en la cancha sintética ubicada en las cercanías de la Sala Techada Giraldo Córdova Cardín.

Tahimí Licea, la jugadora más destacada del evento, cobró un penal a cinco minutos del cierre del desafío para romper un empate a dos y dar el ansiado triunfo a las anfitrionas.

Según entendidos, las espirituanas dominaron el medio campo durante más de la mitad del partido, pero fallaron en los disparos a la portería defendida por Melisa Suárez, la mejor cancerbera del certamen.

La defensa espirituana hizo aguas en el último tramo, algo aprovechado muy bien por las alumnas de Yuniel Villanueva, el técnico más destacado, al punto de provocar el penal de la victoria.

Las ahora triplereinas nacionales finalizaron con cinco victorias y un empate. Por su parte, Santiago de Cuba goleó 3-0 a Las Tunas y conquistó la medalla de bronce. Camagüey se ubicó en quinto escaño y Villa Clara en el sexto.

En Ciego de Ávila también se celebrará, desde el 16 de febrero, el campeonato nacional masculino de este deporte. Los de casa buscarán coronarse por decimosexta ocasión en esas lides.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/346834-avilenas-retienen-corona-nacional-de-hockey-sobre-cesped>



**Radio Habana Cuba**